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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DO 
CONSELHO DE ENSINO, PESQUISA E 
EXTENSÃO DA UNIVERSIDADE FEDERAL 
DO ESPÍRITO SANTO DO DIA ONZE DE 
FEVEREIRO DE DOIS MIL E VINTE E DOIS, 
ÀS NOVE HORAS E DEZESSEIS MINUTOS, 
POR MEIO VIRTUAL, NA SALA DAS 
SESSÕES, LOCALIZADA NO EDIFÍCIO DA 
ADMINISTRAÇÃO CENTRAL, SEDE DA 
REITORIA, NO CAMPUS UNIVERSITÁRIO 
“ALAOR DE QUEIROZ ARAÚJO”, SOB A 
PRESIDÊNCIA DO MAGNÍFICO REITOR, 
PROFESSOR PAULO SÉRGIO DE PAULA 
VARGAS, COM A PRESENÇA DO SENHOR 
VICE-REITOR, PROFESSOR RONEY 
PIGNATON DA SILVA, E DOS 
CONSELHEIROS ALEXANDRE CURTISS DE 
ALVARENGA, ANA CLAUDIA HEBLING 
MEIRA, ANTÔNIO LUIZ ROSA, CARLOS 
MINORU NASCIMENTO YOSHIOKA, 
FERNANDA MOURA VARGAS DIAS, 
JACYARA SILVA DE PAIVA, JORGE LUIZ DOS 
SANTOS JUNIOR, JOSÉ LUIZ DOS ANJOS, 
LILIANA APARECIDA PIMENTA DE BARROS, 
MARILÉA GOMES DOS SANTOS RIBEIRO, 
PATRICK MARQUES CIARELLI, RAFAEL DA 
SILVEIRA GOMES, ROBSON COSTA DE 
SOUSA, ROBSON ZUCCOLOTTO, 
UEBERSON RIBEIRO ALMEIDA, VALÉRIA 
ALVES DA SILVA, VINICIUS CÂNDIDO MOTA, 
CLÁUDIA MARIA MENDES GONTIJO, 
VALDEMAR LACERDA JUNIOR E FILIPE 
SIQUEIRA FERMINO. AUSENTE, COM 
JUSTIFICATIVA, O CONSELHEIRO RENATO 
RODRIGUES NETO E OS CONSELHEIROS 
EDNA APARECIDA NICO RODRIGUES E 
JULIANA SABINO SIMONATO. AUSENTES 
OS CONSELHEIROS MARCELO LIMA, 
MARIA APARECIDA DE CARVALHO, VALÉRIA 
FAGUNDES, GUSTAVO TEIXEIRA 
CARDOSO, DANIEL BARROS BERMUDES, 
DIEGO ALVES SEPULCHRO, FABIANO 
DUARTE VALENTE, HUGO AUGUSTO 
PINTO, IAN GUIMARÃES DE ARAÚJO E 
MARCOS BATISTA ARAUJO HERKENHOFF. 
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Havendo número legal, o Senhor Presidente, com a palavra, declarou aberta a 
sessão. 01. APRECIAÇÃO DE ATAS: Não houve. 02. COMUNICAÇÕES: O 
Conselheiro Valdemar Lacerda Júnior, com a palavra, destacou os resultados 
positivos do Programa Internacional de Institucionalização – Print, englobando 
sete programas de pós-graduação na Ufes. O Conselheiro Antônio Luiz Rosa, 
com a palavra, em nome da comissão eleitoral, informou que já há sete chapas 
inscritas para concorrer à representação nos Conselhos Superiores da 
Universidade, quatro delas para o Conselho Universitário. O prazo das 
inscrições expira no próximo dia 28 de fevereiro e as eleições estão marcadas 
para 17 de março. 03. EXPEDIENTE: Não houve. 04. ORDEM DO DIA: 04.01. 
PROC. DIGITAL Nº 054321/2021-88 – JÉSSICA BARRETO RIBEIRO DOS 
SANTOS – Recurso/Concurso Público (RESTRITO – LGPD). O relator, 
Conselheiro José Luiz dos Anjos, com a palavra, fez a leitura do seu parecer 
e do parecer da Comissão de Política Docente, contrários à aprovação do 
referido recurso. Em discussão, em votação, aprovado por unanimidade. 
Baixada a DECISÃO NÚMERO CINCO BARRA DOIS MIL E VINTE E DOIS. 
Após a votação desse processo, o Senhor Presidente passou a Presidência ao 
Senhor Vice-Reitor, tendo em vista a necessidade de se ausentar.  04.02. 
DOC. AVULSO Nº 001193/2022-51 – HUGO ZAGO SENA – Solicitação de 
antecipação de colação de grau. O relator, Conselheiro Filipe Siqueira 
Fermino, com a palavra, fez a leitura do seu parecer e do parecer da 
Comissão de Ensino de Graduação e Extensão, contrários à aprovação da 
referida solicitação. Em discussão, em votação, aprovado por unanimidade. 
Baixada a DECISÃO NÚMERO SEIS BARRA DOIS MIL E VINTE E DOIS. 
04.03. PROC. DIGITAL Nº 050483/2020-66 – COLEGIADO DO CURSO DE 
ENGENHARIA DE COMPUTAÇÃO – CCECO/CT – Projeto Pedagógico do 
Curso de Engenharia da Computação – CT. A relatora, Conselheira Fernanda 
Moura Vargas Dias, com a palavra, fez a leitura do seu parecer e do parecer 
da Comissão de Ensino de Graduação e Extensão, favoráveis à aprovação do 
referido projeto. Em discussão, em votação, aprovado por unanimidade. 
Baixada a RESOLUÇÃO NÚMERO QUATRO BARRA DOIS MIL E VINTE E 
DOIS. 04.04. PROC. DIGITAL Nº 002575/2022-00 – THIAGO VILETE DE 
ALMEIDA – Recurso/estágio não obrigatório. O relator, Conselheiro Rafael da 
Silveira Gomes, com a palavra, fez a leitura do seu parecer e do parecer da 
Comissão de Ensino de Graduação e Extensão, contrários à aprovação do 
referido recurso. Durante a discussão desse processo, o Senhor Presidente 
retornou à sessão. Em discussão, em votação, os pareceres foram aprovados 
por unanimidade. Baixada a DECISÃO NÚMERO SETE BARRA DOIS MIL E 
VINTE E DOIS. 05. PALAVRA LIVRE: O Conselheiro Filipe Siqueira Fermino, 
com a palavra, indagou da Presidência sobre o retorno ao trabalho presencial 
após o dia 15 de fevereiro, recebendo do Senhor Presidente a resposta de que 
o boletim do Comitê Operativo de Emergência – COE está sendo aguardado 
para dirimir a questão. Sem mais a tratar, o Senhor Presidente encerrou a 
sessão às 12 horas e 30 minutos. Do que era para constar, eu, Raquel Paneto 
Dalvin, secretariando os trabalhos, lavrei a presente ata, que, após lida e 
aprovada, segue devidamente assinada por mim e pelos senhores 
conselheiros presentes. 

https://protocolo.ufes.br/#/documentos/3845099/
https://protocolo.ufes.br/#/documentos/4013002/
https://protocolo.ufes.br/#/documentos/3457606/
https://protocolo.ufes.br/#/documentos/4028169/

